

Liebe Bewohnerinnen und Bewohner, liebe Geschäftspartner, Kooperationspartner und Förderer des Kolpinghauses Reutlingen,
wenn die Advents- und Weihnachtszeit einkehrt und die Lichter heller leuchten als sonst, spüren wir besonders deutlich, wie
wertvoll Gemeinschaft ist.

Gemeinschaft, die durch Vertrauen, offene Worte, Unterstützung und tägliches Miteinander lebt – und die unser Haus das ganze
Jahr über geprägt hat.

Das Kolpinghaus Reutlingen durfte auch in diesem Jahr für viele junge Menschen ein Ort des Ankommens, des Lernens und des
Wachsends sein. Ein Ort, an dem Schritte sicherer werden, Hoffnung entsteht und Zukunft Gestalt annimmt.

Diese Aufgabe erfüllt uns mit Freude und diese gelingt mit Hilfe Ihrer Verbundenheit, Ihrer Unterstützung und Ihrem beständigen
Engagement für unser Haus.

Jede Begegnung, jede helfende Hand und jeder Beitrag haben uns getragen und gestärkt. Dafür sagen wir Ihnen von Herzen
Danke.

Wir wünschen Ihnen ein frohes und friedliches Weihnachtsfest, Tage voller Ruhe und Wärme sowie einen hoffnungsvollen Start
in das neue Jahr.

Möge es begleitet sein von guter Gesundheit, Zuversicht und erfüllenden Momenten – im Alltag wie auf neuen Wegen, die wir
hoffentlich auch weiterhin gemeinsam gehen dürfen.

Festliche Grüße

Leitung und Vorstand des Kolpinghauses Reutlingen

Julia Schiller



Yvonne Abele



Hermann Rist



Roland Knäbler

